



Sortie Géologie

publié le 21/06/2011

Les élèves de cinquième sont allés découvrir la géologie locale en parcourant en car et à pieds la plaine calcaire (et ses fossiles !)et la gâtine granitique.

Cette excursion avait lieu dans le cadre du cours de SVT "Evolution des paysages".

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.